



17 personnes motivées font le choix de s’investir 6 ans pour Jarcieu.

de gauche à droite :

Jocelyn PRAS, Aurélien HIROUX, Catherine VILLARD, Mathilde SALINAS, Pierre JANIN, Françoise ERARD, Daniel ORRIOLS, Valérie GAUDIN, Nicolas CORNU, Roselyne AUZANNEAU, Franck DAVION, Liza-Jane MIGEON, Serge CRAUSSE, Charlotte JANIN, Marine SIX, Corinne PASTORE, Camille FARNOUX.

NOTRE LISTE :

Jarcieu à’Venir est née d’une envie partagée : faire vivre la démocratie locale autrement, renforcer le dialogue, et penser l’avenir du village collectivement.

Complète depuis le mois d’août dernier, notre liste, conduite par Valérie GAUDIN, se veut être une équipe représentative du village. Elle rassemble des profils variés : anciens élus, membres d’associations, nouveaux Jarcieurois, jeunes et moins jeunes, retraités et actifs.

Nous l’avons imaginée et construite non pas par affinité mais par représentativité, avec comme ligne directrice : “faire ensemble”, “décider ensemble”, avec les habitants du village. Depuis septembre, nous avons appris à nous connaître et à définir notre méthode de travail.

Par nos différences, le débat existe déjà au sein de notre équipe. Cela enrichit les échanges en rendant la démocratie locale plus saine.

UN FONCTIONNEMENT PARTICIPATIF :

- A partir de 35 thématiques identifiées, nous mettrons en place 11 Commissions municipales (+ 3 obligatoires), la plupart ouvertes aux habitants.
- Des réunions de quartiers seront régulièrement organisées pour identifier les besoins.
- Des espaces de dialogue seront mis en place, accessibles à tous.
- Des rencontres régulières seront organisées avec les associations .
- Nous souhaitons motiver les habitants sur l’engagement citoyen et associatif.
- Une permanence des élus sera mise en place tous les samedis matins.
- Pour chaque projet communal, deux ou trois scénarios chiffrés seront proposés aux habitants afin d’optimiser les choix.



J
A
R
C
I
E

COMMUNICATION :

Nous souhaitons une communication claire, nécessaire pour la transparence de l'utilisation des fonds publics.

- Un site internet très simple, vérifié et à jour (une page budget communal, agenda, associations, services etc.).
- Usage efficace des outils de communication. (lettres d'informations en boîte aux lettres, réseaux sociaux, panneau pocket...)
- Explications avant/après sur les projets et les décisions.
- Des comptes rendus de conseils municipaux complets et faciles d'accès.
- Un résumé annuel clair de la situation communale (mots simples et chiffrage par action).

EN PRATIQUE :

- Entretien des bâtiments communaux (salle polyvalente, salle Seyve-Buisset, vestiaires...) : réfection peinture, décapage vestiaires, suivi des utilisations etc.
- Aménagement des espaces verts de quartiers décidé avec les habitants (pose de bancs, tables, massifs etc.).
- Ramassage des encombrants, étude de faisabilité sur le broyage de végétaux à domicile.
- Étude de réaménagement de l'accueil de la Mairie pour plus de discrétion et un espace convivial.
- État des lieux des problèmes d'accessibilité et de sécurité dans le village (circulation piétonne, PMR, poussettes) et mise en place d'un échéancier d'actions.
- État des lieux et priorisation des futurs investissements (chauffage, centre bourg etc.).
- Continuité de certaines actions déjà en place (CIB, Tec...)

ENTRE BIEVRE ET RHÔNE (EBER) :

Conscients de l'importance de la communauté de communes dans la vie communale, nous serons présents et impliqués dans E.B.E.R. comme acteur du projet de Territoire.

Les déchets, l'eau, la voirie, l'enfance, le réseau écume, la musique... sont autant de compétences intercommunales qui nous concernent directement.

Nous porterons la voix de Jarcieu dans les organes de décision.

